

6

Santiago

Las Últimas Noticias

Martes 13 de Diciembre de 1961



por Raúl
Moyano Brusca

La Muerte Del Maldito

NO ESTABA en Santiago cuando murió Juan Godoy. No asistí, pues, a su velatorio ni a sus funerales. De todos modos, sin embargo, quiero expresar sobre este egregio escritor desaparecido algo que tal vez nadie ha dicho todavía.

Creo que Juan Godoy era un escritor "maldito". La maldición le venía del vicio endiablado que llevaba, convirtiéndolo muy de vez en un diablo sanguíneo, del que escapaban las buenas pectas malas y hasta peores, las mujeres y los hombres con sus vidas ajustadas al reloj de lo correcto, ademárgue preocupadas de las convenciones y del qué dirán. No faltaban en esta como baja marra humana —presumida a contracorriente de muy alta—, los propios compañeros de su doble oficio, profesores y escritores. Todos se apartaron, siempre en coincidir en un mismo julglo de hipócrita cobardía cuando se les preguntaba su opinión sobre Godoy, tal como a mí me lo dijeron en más de una ocasión:

—¿Qué inteligente es Juan! ¡Y con qué maestría escribe...! Es una lastima que se haya perdido por las berracheras. El pobre toma tanto.

La locura clavaba su acuñado maliento en los oí-

La muerte del maldito [artículo] Raúl Morales Alvarez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Morales Álvarez, Raúl, 1912-1994

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La muerte del maldito [artículo] Raúl Morales Alvarez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)